

# LES CHANTEURS DU BRULHOIS

Pour notre chorale, l'année 2024 s'est terminée le 21 décembre avec un concert de Noël, accompagnée par « La clé des chants » de Villebrumier, dans l'église de Dunes.

Mais 2024, nous a aussi apportée beaucoup d'émotions et de nouvelles expériences.

Ainsi, nous avons pu chanter, seuls ou avec d'autres chorales, nos différents répertoires à Dunes bien sûr, mais aussi dans d'autres villes ou villages du Tarn et Garonne et du Lot et Garonne.

Nous avons participé à 3 messes occitanes célébrées par l'abbé Passerat :



Le 13 avril, pour la sauvegarde du patrimoine de l'église St Pierre de Boudou,

Le 6 octobre, pour le 160ème anniversaire de la mort de Jasmin à l'église St Hilaire d'Agen,

Et bien sûr, le 10 novembre, pour les fêtes occitanes de Dunes.



Par l'intermédiaire du Conseil Départemental, nous avons été contactés par le groupe toulousain « Les Grandes Bouches » pour participer, avec 7 autres chorales adultes, une chorale d'enfants et un orchestre, à leur concert de Montbeton le 28 juin.

Concert, que nous avons eu le plaisir de pouvoir rechanter à Dunes, le 2 août, avec le groupe et 3 autres chorales, dans le cadre de l'opération « Un étonnant été en Tarn et Garonne ». Les spectateurs présents, trop peu nombreux, nous ont assuré avoir passé une belle soirée.



Le 8 mai et le 11 novembre, la chorale a également participé aux commémorations à Dunes.

Mais, en cette année du 80ème anniversaire de la libération de la France, le 23 juin, nous avons chanté la Marseillaise et le Chant des Partisans aux cours des différentes cérémonies de St Sixte, Caudecoste et Dunes, des moments riches en émotions.

Les Chanteurs du Brulhois ont, également, été invités à participer à des rencontres de chorales :

- Le 27 avril, à Moissac, avec la chorale « Lou Griffoul »,
- Le 8 décembre, à Caudecoste, la chorale des enfants de l'ALSH « La maison des Pitchons » nous a accompagné dans notre répertoire de Noël.
- Le 22 décembre, à Villemur-sur-Tarn, avec chorale « La clé des chants » de Villebrumier.



Comme vous l'avez compris, nos répertoires sont très variés :

- Occitan et Traditionnel d'une part,
- Variétés Françaises ou Internationales de l'autre.

Notre chef de chœur, Jérémy, est très professionnel, il nous « apprend à chanter » et nous dirige pendant tous nos concerts.

Nous remercions la municipalité pour la mise à disposition de la salle Katia Maquin tous les mercredis de 20h à 22h pour nos répétitions.

Soyez curieux, vous pouvez nous y rejoindre à tout moment de l'année, nous vous accueillerons avec plaisir ou prenez contact avec Chantal au 06.83.35.53.76.

Les répétitions des deux répertoires étant distinctes, vous n'êtes pas obligé de participer à tous.

**Tous les choristes des Chanteurs du Brulhois vous souhaitent une belle et heureuse Année 2025, pleine de beaux moments musicaux.**